



[Ampliar imagen](#)

El Ente Gestor de Playas, órgano constituido por la concejalía de Playas del Ayuntamiento de Adra, con el objetivo de dotar de una mayor calidad a las playas de la ciudad, y al que pertenecen las Áreas de Turismo, Playas, Servicios, Seguridad, Deportes y Limpieza, ha mantenido una reunión de trabajo que ha servido para analizar en profundidad el verano de este año y comenzar a planificar el verano del próximo año.

En la reunión han estado presentes el concejal responsable del Área de Turismo y Playas, Moisés Linares, la concejala de Turismo y Playas, Alicia Heras, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González, así como Policía Local, Protección Civil y técnicos municipales. En esta reunión de trabajo se han analizado las demandas de los usuarios tras la cuestación del último verano, las mejoras a llevar a cabo en las playas de Adra para el próximo año, así como la necesidad de comenzar a examinar ya y resolver todas las sugerencias demandadas y planteadas por los usuarios de las playas, así como determinar aquellas cuestiones a mejorar y otras a mantener para seguir con la misma línea de buen funcionamiento de cara al próximo verano.

El Ente Gestor de Playas ya ha comenzado además a perfilar el calendario de planificación para el próximo año, teniendo en cuenta todas las Áreas del Ayuntamiento de Adra que forman parte del Ente Gestor de Playas. Durante la reunión también se ha avanzado en la puesta en marcha de algunos proyectos para el próximo verano en las playas de Adra.

La concejala de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, se ha mostrado muy satisfecha tras la reunión de trabajo ya que “hemos analizado todos los aspectos más importantes de servicios, infraestructuras, seguridad, limpieza y deportes de las playas del pasado verano y de cara al próximo verano nos hemos marcado el objetivo de seguir manteniendo el nivel calidad que nos marcamos hace unos años en las playas de Adra y seguir dando un servicio de calidad de primera. Tenemos el objetivo de mantener las 3 banderas azules y ‘Q’ de Calidad Turística en nuestras playas, de ahí que estas reuniones sirvan para cuidar y trabajar en detalles importantes para seguir con nuestro nivel de calidad de las playas”.